



Homenaje póstumo en San Lázaro a Porfirio Muñoz Ledo

Con sus hijos Thierry, Alejandro, Lorena, Verónica e incluso sus nietos cargando el féretro, fue recibido el cuerpo de Porfirio Alejandro Muñoz Ledo ayer en el Pleno de San Lázaro. Alrededor de la una de la tarde llegó la carroza que partió del Panteón Francés, donde era velado, y fue recibido por una comisión de cortesía en una sesión presidida por el aún presidente de la Cámara baja, Santiago Creel, quien expresó palabras en su honor: "Su actividad y pensamiento renovado que sostuvo particularmente con el rompimiento del viejo régimen, estuvo presente hasta su último aliento". Durante el homenaje luctuoso de cuerpo presente del exlegislador fallecido a los 89 años, representantes de las siete bancadas en la Cámara baja reconocieron su labor política y lo nombraron hombre de Estado.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGkAv9HHaxl8hhQ&id=75F18D3264FEE48F%215505&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>